



arOficial - Argentina 149.18 ▲ +0.19% BRF (Brazil Foods) 2.64 ▼ -0.75% BTC/USD 19,457.72 ▼ -2.96% ETH/USD 1,326.77 ▼ -2.73% Visa 182.34 ▼ -1.75%

Seleccione un país ^

Suscríbete

Ingresar

A FALK MEDIA Property



Lista: 500 Latinoamérica Las noticias del día Mercados Cripto Latinoamérica Tecnología Negocios Bloomberg Green Economía



COLOMBIA

## Estos son los dos nombres que llegarían a la Junta de Ecopetrol

COLOMBIA

## Estos son los dos nombres que llegarían a la Junta de Ecopetrol

Bloomberg Línea confirmó que después de un rifirrafe entre Presidencia y Hacienda, el viceministro de Relaciones Laborales, Edwin Palma, quedó descartado



Ecopetrol

Por **María C. Suárez**

07 de octubre, 2022 | 12:53 PM

Tiempo de lectura: 1 minuto

### Últimas cotizaciones

ETB	144.00	▲ 0.00%	Dólar	4,621.03	▲ +0.23%	BVC	8,200.00	▲ 0.00%	Nasdaq	10,662.36	▼ -3.71%
-----	--------	---------	-------	----------	----------	-----	----------	---------	--------	-----------	----------

Bogotá — Son tres los cambios que habrá inicialmente en la Junta Directiva de Ecopetrol. Fuentes de la Casa de Nariño le aseguraron a Bloomberg Línea que está confirmada la llegada de **los economistas Mauricio Cabrera y Saúl Kattan, quienes cuentan con el aval del Ministerio de Hacienda.**

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea

Colombia: [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#)

Asimismo, confirmamos que quedó descartada la entrada de **Edwin Palma**, viceministro de Relaciones Laborales y quien presidió la USO (Unión Sindical Obrera), el sindicato más grande de la petrolera, luego de un rifirrafe entre la Presidencia de la República y la cartera de Hacienda. Aunque se esperaba que Palma entrara como representante de los departamentos productores, gestión sobre la cual hizo fuerza el consejero para las regiones, Luis Fernando Velasco, Hacienda no lo permitió.

PUBLICIDAD



Tatiana Clouthier renuncia a la Secretaría de Economía de México frente a AMLO

Presidente de México se indigna por propuesta de Premio Nobel a Volodymyr Zelensky

El Banco Central de Nueva Zelanda sube las tasas medio punto

OPINIÓN | Putin está convocando a reservistas para un esfuerzo bélico

PUBLICIDAD

### LAS ÚLTIMAS

PANAMÁ  
**Bloquean \$33.5 millones vinculados al entorno del expresidente Ricardo Martinelli**

MUNDO  
**Moscú intensifica su ataque en Zaporizhzhia mientras continúa el avance de Ucrania**



PUBLICIDAD

¿Por qué? Por razones jurídicas. **El Ministerio argumentó que Palma no cumple con la experiencia profesional requerida de 15 años.** Por lo que se espera entonces el nombre de quién reemplazaría este espacio.

**VER +** [Los millonarios contratados en asesorías de ministerios del Gobierno Petro](#)

Mauricio Cabrera es filósofo y economista. En su trayectoria laboral se cuenta el Departamento Nacional de Planeación, el Ministerio de Hacienda, el Banco de Occidente, la Universidad Externado y la Fundación FES. **Ha sido director programático de varias campañas presidenciales del Partido Liberal** y actualmente se desempeña como banquero de inversión y columnista.

Por su parte, **Saúl Kattan hizo parte del equipo de empalme de Petro en el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones**, y fue nombrado a finales de agosto consejero de Transformación Digital. Es economista de la Universidad de Los Andes de Colombia e investigador financiero. Fue presidente de la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá (ETB) en 2012, durante la alcaldía de Bogotá de Gustavo Petro.

Entre los puestos que entrarían a ocupar estos dos nuevos miembros estaría el de Cecilia María Vélez White, miembro independiente desde 2021 y quien ya habría presentado su renuncia a la Junta Directiva de la petrolera. Además todavía hay una vacante, que quedó luego de la salida de Juan Emilio Posada, quien se retiró en junio de 2022 para irse a presidir ISA.

 Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias [aquí](#)

 Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias [aquí](#)

 Regístrate [aquí](#) para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.



**María C. Suárez**

Periodista económica y especialista en Gerencia de Mercado. Creadora de agenda periodística, con énfasis en investigación, exeditora de economía de La W Radio y del Diario La República, en Bogotá.



PUBLICIDAD

GUATEMALA  
**Inflación en Guatemala llega a 9% y estos productos movieron la aguja en septiembre**



GUATEMALA  
**Guatemala elimina uso obligatorio de mascarilla y queda a discreción de la población**



PODCASTS  
**Christian Buteler: "Argentina está devaluando a un ritmo de casi el 100% anual"**



PUBLICIDAD

## Bloomberg Green

**Las empresas ignoran los riesgos financieros de las emisiones de carbono: estudio**



**Cemex ajusta objetivos de reducción de contaminantes a 1,5°C, ante premura ambiental**



**CRE publicará regulación sobre techos solares y reservas eléctricas en octubre**



**Nestlé dice que invertirá US\$ 1.000 millones para proteger al café del cambio climático**



PUBLICIDAD

Cerrar

Interest